



Newsletter für Familien

Gerne leite ich die Einladung des Kinderkirchenteams an die Familien weiter...

Herzliche Grüße

Marie Anne Niederhoff

Liebe Familien von Sankt Januarius!

"In (nicht mal) 40 Tagen um die Welt" - so heißt das Motto der Pfarrei-Aktion zur Fastenzeit. Wir werden um am 10. März der Antarktika widmen. Deshalb begeben wir uns mit der Kinderkirche und mit dem Pinguin Ginpuin auf die Suche nach dem großen Glück. Wir treffen uns um 10.00 Uhr im Gemeindeheim und freuen uns schon jetzt auf euch!

Herzliche Grüße vom Team der Kinderkirche

P.S. Falls Sie den Newsletter nicht mehr erhalten wollen, melden Sie sich bitte bei mir.